

Escuela Especial Nielol visita Sala Interactiva

DE LA U. AUTÓNOMA. Niños y niñas experimentaron metodología Steam.

En una emocionante jornada de aprendizaje e inclusión, niños de la Escuela Especial Nielol de Temuco tuvieron la oportunidad de visitar la sala interactiva de la Universidad Autónoma de Chile. La actividad fue organizada por la carrera de Pedagogía en Educación Par-

vularia.

Fueron 12 estudiantes de quinto y sexto básico, quienes fueron recibidos en la Sala Interactiva Multisensorial, donde se sumergieron en una experiencia educativa única, y tuvieron la oportunidad de experimentar la metodología Steam.



COMUNICACIONES U. AUTÓNOMA

ESTA VISITA FUE LA PRIMERA QUE RECIBE LA SALA SIMS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA.